

PlantaDoce.

Empresa

Fiatic crece en el norte de España y toma el control de Ipresa

La mutua con sede en Barcelona lleva a cabo la operación, después de que el pasado septiembre cerrara la compra de la residencia Cral Sant Just, ubicada en la localidad barcelonesa de Sant Just Desvern.

PlantaDoce
3 ene 2023 - 11:33



Fiatic se va de compras. **La mutua con sede en Barcelona ha adquirido una participación mayoritaria de Igualatorio de Previsión Sanitaria de Seguros (Ipresa)**, compañía que opera en la provincia de Guipúzcoa desde 1946, según ha anunciado el operador a través de un comunicado.

La adquisición forma parte de la estrategia de crecimiento de Fiatic en el ramo de salud, que actualmente ya reporta más de 170 millones de euros en primas, según datos de la misma mutua. La operación permitirá a la empresa fortalecer su presencia en la provincia de Guipúzcoa donde Ipresa tiene una fuerte penetración de mercado.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/fiatic-crece-en-el-norte-de-espana-y-toma-el-control-de-ipresa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Además del negocio asegurador, **Ipresa es propietaria y gestora del Centro Médico Arrasate**, situado en el centro de San Sebastián. La operación se cerró el pasado 29 de diciembre tras el acuerdo formalizado por ambas entidades. En ella, han intervenido como asesores PKF Attest, por parte de Ipresa, y Priscus Iberia y Hogan Lovells, por parte de Fiatc.

Fiatc Seguros cerró el ejercicio de 2021 con un volumen de ingresos de 772,8 millones de euros

La operación se produce después de que el pasado septiembre Fiatc, a través de Fiatc Residencias, cerrara la compra de la residencia Cral Sant Just, ubicada en la localidad barcelonesa de Sant Just Desvern.

Fiatc Seguros cerró el ejercicio de 2021 con un volumen de ingresos de 772,8 millones de euros, cifra que supone un incremento del 6,1% respecto al año anterior, superior al alza lograda en 2020, cuando el aumento fue del 5,4%. De nuevo, la compañía logró crecer por encima de la media del sector, que se sitúa en el 5%. La aseguradora barcelonesa alcanzó un beneficio neto de 15,4 millones de euros, cifra que se eleva a 17,4 millones de euros en términos de grupo consolidado.

El volumen de primas en el ramo salud fue de 173,4 millones de euros en 2021, frente a los 170,4 millones de euros de 2020. El número de asegurados en salud alcanza las 309.800 personas.

La compañía emplea a 1.480 personas y dispone de Clínica Diagonal (Esplugues de Llobregat, Barcelona), además de tres centros médicos y tres residencias de mayores más apartamentos con servicios. El grupo, además, cuenta con más de cuarenta oficinas repartidas por España y suma más de 587.000 clientes.